

Neue Bremsbeläge richtig einbremsen

Die Hersteller von Bremsbelägen für Scheibenbremsen geben an, dass beim Einbremsen das Fahrrad auf 30 km/h beschleunigt werden soll und ca. 20 Bremsungen nötig sind. Dies gilt je Bremse, also jeweils für vorne und hinten. So gehen Sie beim Einfahren bzw. Einbremsen vor:

- Beschleunigen Sie das Fahrrad auf ca. 30 km/h.
- Damit die Bremse auf Temperatur kommt, führen Sie nun eine gemässigte Bremsung mit dem neuen Bremsbelag durch.
- Die Räder dürfen nicht blockieren, also nicht zu stark bremsen.
- Wiederholen Sie diesen Vorgang für vorne und hinten ca. 20 Mal. Sie werden nach und nach eine zunehmende Bremswirkung feststellen.
- Ganz wichtig bei organischen Belägen: Nach dem Einbremsen sollten Sie die Beläge dann noch richtig heiß bremsen, um das sogenannte Ausgasen (der Lösungsmittel im Material) herbeizuführen. Am besten lassen Sie auf einer steilen Abfahrt die Bremsen einzeln schleifen bis diese richtig heiß werden. Bei den sogenannten sinter-metallischen Bremsbelägen ist der Vorgang nicht notwendig, da diese meist nur wenig oder gar keine Lösungsmittel enthalten.

Achten Sie unbedingt darauf das Einbremsen auf einer wenig befahrenen Straße durchzuführen. Auch wenn es recht zeitaufwendig und kraftraubend erscheint die Bremsbeläge einzubremsen, ist es doch sehr wichtig und sollte nicht vernachlässigt werden.

Dann allzeit gute Fahrt und viel Spass auf den Trails ☺



il motorino gmbh
Steve Sutter
Weiherweg 6
4450 Sissach

info@ilmotorino.ch
Tel. 078 246 62 65